
村田けい子です

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
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！つゆ草の草むらから「ギース、ギース」

とおなじみの音が。「キリギリス！」だと近ずくと鳴
くのを止めてしまう。用心深い虫なので、ともかく
も音のしていた近くでこちらもなりを潜めてじっと
待っていると安心したかのように鳴き始める。
「アリとキリギリス」の童話で、遊び人の代表格と
して悪いイメージだが、彼らとて短い夏の間に伴
侶を見つけ、子孫を残す大仕事がある。

たてしな風の子環境フェア２０１８ 風の子広場

10周年を迎え、多彩な広がりに

見て知って考えよう。環境のこと、地球のこ
と

皆で「地球を大切に」「暮らしと環境を大切に」を合
言葉に続けられてきたたてしな環境フェアが10周年
を迎えました。10周年にふさわしく42団体の参加を得
て、子どもたちの歓声の飛び交うにぎやかなイベント
となりました。

愛にあふれた心いやす
ハーモニー 、ドュオ
AMANA

原発に替わり太陽光発電シス
テムを市民段階で広げようと
活動する「相乗りくん」
屋根を貸す人、資金を提供

する人双方に利益のある関係
を提案している。

チェーンソーアートの
郵便受け。実演も。見
る見るうちに形になり
ます。

子どもに大人気のワンちゃ
ん。ドッグトレーニングで
は「できるだけ涼しい時間
帯に散歩して挙げてくださ
い」とアドバイス。

太陽光発電を盛んにするには、
外部企業ではなく、地元や市民
団体が中心となった発電を望む
声が多かったエネルギーアン
ケート。資材がもっと安くなる
ことなどに〇が多くついていま
した。

風の子広場の水流に大喜びの
子どもたち、水を掛け合った
り寝転んだり。

黄色い繭、傍らでは
お蚕さんが桑野派を
食べていました。。
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色とりどりの野菜を使った地元野
菜の盛り合わせ料理。「曼荼羅」
と名付けられていた。

猛暑の中行われた環境フェア。
テーブルクロスの上に直接料理
が盛られていましたが、食中毒
の心配もあるのではとご心配の
声も聴かれました。
環境フェアはいつもこの時期

ですが、熱中症や食中毒の危険
もあり、時期についても検討し
たらと思います。



武石（ブセキ）グミ リン
ゴ・ナツメ・サクランボ
の3色そろって専用の

パッケージでお目見え、
単品でも販売350円、
お土産にぴったり。

議員研修の報告 議会だより広報クリニック 7.12 in 町村議員会館

議会だよりの編集を任されている編集委員を太陽に議会だより編集の
クリニックが行われ、東京の町村議員会館に出向きました。

7.17-18 ごみ処理の最先端と焼却
灰のリサイクル工場の見学に

川西保健衛生組合の研修で

「波田のスイカ」お届けします。
毎日、30度を超す猛暑が続い
ています。そんな時は冷たく
冷やしたスイカが一番！
皮が薄くて甘さも十分、み

ずみずしくシャキっとした歯
触り、それが「波田のスイ
カ」の特徴です。

配達付き！

美味しくいただいてカンパにも
なるスイカ販売！読者優待！

２L 2,300円
L 2,100円

一度食べたらやめられない「波田
のスイカ」、お試しください。

0267-56-2868 （村田まで）

カンパ分が少し入っています。
でもスーパーよりも断然安いんですよ。気候が
進んでいるためいつもより早めの出荷ですが味
は十分です。ご協力をお願いします。

夏の成人式のグッズに五無斎
鉱物スィーツ「武石グミ」が選ば
れました。

五無斎生誕150周年を
記念して、開発された
グミ、五無斎さんが世
に紹介し広め武石にち
なんで、立科産の作物
を原料につくったグミ
です。日持ちするので
プレゼントにも大丈夫。
パッケージもグミの

立方体にこだわりまし
た。五無斎さん紹介の

ミニチラシもついています。若い世代が関心
を持ってくれると嬉しいです。

県内からも軽井沢など多くの議会議員の参加も
あり、持ち込んだ議会だよりについて、それぞれ
講師からアドバイスがありました。
いかに大事な情報を分かりやすく伝えるか、そ

れぞれの議会で努力・工夫している様子が勉強に
なりました。
議案のタイトルだけでなく、その内容を伝える

事、議案への賛否も〇×だけはなく、その理由

を載せる事、スペースの活かし方、字のポイントを落としても行間や段落の間、余白を多く、な
ど、紙面つくりに役に立つ工夫。技術を学んできました。
しかし、議会だより発行の予算が少ないことからの制約も大きく、今後の増額要求もしていく

必要があります。次号からの発行につなげようと議会だより編集委員会（委員長森澤文王議員）
では議論することにしています。

2年に1回の組合の研修。微生物の活動を
活発にして、し尿の分解を促進している施
設（鹿沼市環境クリーンセンターし尿処理
施設）とゴミを燃やさず完全リサイクルを
している施設（オリックス資源循環株式

会社）と焼却灰をさらに焼成して、道路の路盤材などの建材として販売している会社）ツネイシ
カムテックス）の工場を見てきました。よりによって今迄で最高に暑い日、厚い地域に視察しま
したが、説明する会社の社員さんは、情熱と誇りをもって仕事をしているのがわかる説明でした。

ゴミを資源に「完全リサイクルも夢ではな
い」時代であること実感しました。どんなゴ
ミも燃やさずにガスや金属などに還元。発電
もし資源を取り出して販売もすると素晴らし
い技術です。埼玉県とのコラボで運営してい
ます。
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